

Procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle de la Fédération des Sports à Quatre Murs du Québec inc., édition 2021-2022, tenue le jeudi, 29 septembre 2022 à 19h00, à la salle Lac St-Pierre (3^e étage) à la Maison du loisir et du sport.

Étaient présents:

- M. Yvon Provençal	FSQMQ
- M. Rino Langelier	AQR
- M. Étienne Pélissier	BAMQ
- M. Philippe Roy	SQ
- M. Michel Séguin	FSQMQ
- Mme Anne-Frédérique Bayard	FSQMQ
- Mme Marie-Michèle Trudel	FSQMQ

1) Ouverture de l'assemblée

M. Michel Séguin souhaite la bienvenue à tous les représentants des commissions sectorielles et déclare l'ouverture de l'assemblée à 19h10.

2) Nomination d'un président et d'un secrétaire d'assemblée

M. Étienne Pélissier propose que M. Yvon Provençal agisse en tant que président d'assemblée et M. Michel Séguin agisse en tant que secrétaire.

secondé par M. Rino Langelier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.01

3) Vérification du quorum

M. Michel Séguin se réfère à l'article 20 des règlements généraux de la corporation et confirme que l'assemblée a quorum.

4) Lecture et adoption de l'ordre du jour

M. Michel Séguin fait la lecture de l'ordre du jour et M. Yvon Provençal le propose tel que présenté.

secondé par M. Rino Langelier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.02

5) Lecture et adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle 2020-2021 tenue le 5 octobre 2021, à la salle Archipel du Regroupement Loisir Québec.

M. Yvon Provençal propose le procès-verbal tel que rédigé.

secondé par M. Philippe Roy
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.003

6) **Ratification des amendements aux règlements généraux**

M. Yvon Provençal explique qu'il sera requis par les règles de gouvernance de passer de 5 à 7 membres sur le conseil d'administration avant le 31 mars 2023.

Il explique aussi qu'il est souhaitable d'ajouter un membre féminin afin d'atteindre éventuellement la parité.

Le Directeur général présente les amendements à l'article 23

Conseil d'administration

Le Conseil d'administration sera composé de sept (7) administrateurs.

- .1 Les sept (7) administrateurs sont élus par les délégués présents à l'Assemblée générale annuelle.
- .2 Les administrateurs doivent être membres en règle et être âgés d'au moins dix-huit (18) ans, au moment de l'élection.

M. Philippe Roy propose l'adoption de l'amendement tel que rédigé.

secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.004

7) **Rapports des commissions sectorielles**

Balle au Mur:

M. Étienne Pélissier résume le rapport de la commission sectorielle de Balle au mur 2021-2022.

M. Pélissier se dit très satisfait d'avoir tenu des initiations de balle au mur lors de 2 camps de jour.

Un club de wall ball a été créé en partenariat avec Balle au Mur Québec. Le club apporte des nouveaux adeptes de la balle au mur.

Madame Anne-Frédérique Bayard présente le rapport de développement et de communication pour les 3 secteurs.

Suite à son embauche plusieurs activités d'initiations de balle au mur et de racquetball ont pu avoir lieu dans des camps de jours en région. La réalisation de ces premières activités ont permis de faire connaître nos offres et de nombreux camps de jour ont montré leur intérêt pour les années à venir.

Pour Squash Québec plusieurs projets de communications ont aussi pu voir le jour, Avec l'aide de Sportcom, une nouvelle infolettre a été créée. Un excellent taux d'ouverture de 53% a été observé.

Avec l'aide de Quintus, a produit un atelier de définition de marque, créé des outils de communication, défini une image de marque et bien plus encore.

Racquetball:

M. Rino Langelier président de l'AQR résume le rapport annuel de l'Association Québécoise de Racquetball.

Les compétitions ont pu reprendre en septembre 2021 avec le Championnat Canadien senior 2021.

Des stages d'arbitrage ont pu avoir lieu lors du Championnat Canadien senior du mois de septembre 2021 à Brossard ainsi que pendant le Championnat Canadien de l'Est au mois de mars 2022 à Valleyfield.

Nous avons réussi à dépasser notre objectif de 10 000\$ levée de fonds Placements Sports en 2021-2022. Merci à tous les donateurs.

Un classement universel sera bientôt ajouté au classement de Racquetball Canada.

Squash:

M. Philippe Roy président de Squash Québec, résume le rapport annuel 2021-2022.

Il félicite Mme Sophie Joubarne pour son certificat de réussite pour sa contribution dans le milieu du squash au Québec et M. Yvon Provençal, pour le Prix du responsable du développement des entraîneurs offert par Squash Canada.

David Baillargeon a très bien performé tout au long de la saison sur le circuit professionnel de squash (PSA). Il a atteint son classement le plus haut en carrière.

L'embauche d'un coordonnateur et d'un assistant coordonnateur de programme pour la gestion du Classement des joueurs, de la plateforme Club Locker et du calendrier des événements a été beaucoup apprécié par les membres.

Nous avons obtenu une entente de partage du terrain vitré avec Squash Canada.

Notre nouvelle infolettre a un excellent taux d'ouverture.

Squash Outaouais et Squash Capitale-Nationale offrent un beau rayonnement du Squash dans leur régions respectives.

M. Yvon Provençal propose l'adoption des rapports des commissions sectorielles.

secondé par M. Philippe Roy
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.05

8) **Rapport des officiers**

Rapport du Président

M. Yvon Provençal présente un bref résumé de son rapport annuel. Il remercie les présidents des secteurs pour leur travail pendant cette période incertaine de pandémie.

Il souligne les excellentes performances de M. David Baillargeon en squash et de M. Samuel Murray en racquetball. Le fait qu'ils aient pu s'entraîner pendant la pandémie a été très profitable.

Il félicite les secteurs pour l'atteinte de leur objectifs Placements Sports.

M. Provençal remercie également le personnel du bureau, Mme Marie-Michele Trudel, secrétaire, Mme Anne-Frédérique Bayard, agente de développement et communication et M. Michel Séguin, directeur général.

M. Rino Langelier propose l'adoption du rapport du Président.

secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.06

Rapport du directeur général

M. Michel Séguin présente un résumé de son rapport pour l'année 2021-2022.

Nous avons pu compter sur une aide financière supplémentaire de 8 318,00\$ du MÉES, pour l'exercice 2021-2022, afin de réaliser les activités reliées au Programme du (PSFSQ) et plus de 33 000.00 \$ de Subvention Salariale d'urgence du Canada (SSUC).

Ensemble la Fédération, les commissions de BAMQ, de l'AQR et de SQ ont investi plus de 48 000,00\$ dans le développement, les communications et la promotion des disciplines sportives cette année. Une première depuis que je suis à la barre de la Fédération.

Nous avons aussi travaillé sur les préparatifs pour le déménagement de nos bureaux à la nouvelle Maison du Loisir et du Sport.

M. Séguin souligne la contribution de Mme Marie-Michèle Trudel au secrétariat de notre organisme et Mme Anne-Frédérique Bayard, Agente de développement et communication. Il exprime sa gratitude. Il communique son appréciation pour l'appui et la collaboration reçue de tous les bénévoles et membres des conseils d'administration au cours de l'année, ainsi que les présidents de BAMQ, de l'AQR et de Squash Québec, Messieurs Étienne Pélissier, Rino Langelier et Philippe Roy.

Il transmet aussi un remerciement particulier à M. Yvon Provençal président de la Fédération de Sports à Quatre Murs du Québec pour l'étroite collaboration dans la réalisation de notre mission encore cette année.

M. Yvon Provençal propose l'adoption du rapport du Directeur général.

secondé par M. Rino Langelier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.07

Le bilan financier

M. Michel Séguin présente les états financiers consolidés au 31 mars 2022. Il résume les résultats du programme Placements Sports, des revenus et des dépenses de la Fédération.

M. Étienne Pélissier propose l'adoption du bilan financier 2021-2022 tel que déposé.

secondé par M. Rino Langelier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.08

Le bilan financier intérimaire

M. Michel Séguin présente les états financiers intérimaires au 31 août 2022.

M. Rino Langelier propose l'adoption du bilan financier intérimaire 31 août 2022 tel que déposé.

secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.09

Nomination d'un vérificateur

M. Rino Langelier propose la firme ASBL société de comptable professionnel agréé inc. pour le mandat de vérification de l'année 2022-2023.

Secondé par M. Yvon Provençal
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.10

9) Rapport du comité de mise en candidature

M. Séguin mentionne que 4 postes sont à combler, puisque les administrateurs délégués par les commissions sectorielles sont:

- M. Étienne Pélissier (président de Balle au Mur Québec)
- M. Rino Langelier, (président de l'Association Québécoise de Racquetball)

- M. Philippe Roy (président de Squash Québec)
à qui se joindront les 4 administrateurs qui seront élus

M. Alain Pélissier et M. Yvon Provençal ont enregistré leur candidature selon la procédure prévue à cet effet.

Ouverture de la période de mise en candidature:

Aucune candidature proposée par l'assemblée.

Fin de la période de mise en candidature.

M. Yvon Provençal et M. Alain Pélissier maintiennent leur candidature.

10) **Élection**

M. Michel Séguin agit en tant que président d'élection.

M. Michel Séguin constate que le nombre de candidats est inférieur au nombre de postes à combler.

Il déclare M. Yvon Provençal et M. Alain Pélissier élus par acclamation,

Deux postes d'administrateurs restent vacants, les administrateurs feront du réseautage pour tenter de combler les postes et former un conseil d'administration de 7 personnes.

11) **Nomination des officiers**

Les administrateurs confirment la nomination des officiers.

M. Yvon Provençal est élu à la présidence, proposé par M. Rino Langelier et secondé par M. Étienne Pélissier. Accepté à l'unanimité.

M. Rino Langelier est élu à la vice-présidence, proposé par M. Étienne Pélissier et secondé par M. Yvon Provençal. Accepté à l'unanimité.

M. Alain Pélissier est élu au poste de secrétaire-trésorier proposé par M. Yvon Provençal et secondé par M. Rino Langelier. Accepté à l'unanimité.

M. Philippe Roy et M. Étienne Pélissier occuperont les postes d'administrateurs. (Deux) 2 postes restent vacants.

M. Philippe Roy propose la nomination des officiers.

secondé par M. Étienne Pélissier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.11

12) Affaires nouvelles

M. Philippe Roy demande s'il y a des nouvelles de Placements Sports. M. Séguin explique que nous avons toujours 400% d'appariement. Le maximum d'appariement par période n'est pas encore annoncé, mais cela devrait être semblable à l'année 2020-2021.

M. Séguin rappelle que la deuxième date de tombée pour les demandes de subventions pour les événements spéciaux est le 7 octobre 2022.

Il sera discuté ultérieurement de l'acquisition d'un véhicule.

M. Étienne Pélissier se montre intéressé pour emprunter le mini-court.

Madame Bayard aimerait confirmer une date le plus tôt possible pour visiter les installations du site d'entraînement tennis de table dans la région de Bourassa (Est de Montréal) pour être en mesure d'y tenir des activités d'initiation.

13) Levée de l'Assemblée

M. Étienne Pélissier propose la levée de l'assemblée à 20h35.

secondé par M. Rino Langelier
accepté à l'unanimité

AGA FSQMQ 220929.12

Président

Secrétaire